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中国电力规划设计协会文件 

 
 

 

电规协〔2022〕91 号 

  

关于印发中国电力规划设计协会标准化专业委员会 

主任委员会议纪要的通知 

 
各有关单位： 

中国电力规划设计协会于 2022年 5月 26日以视频会议形式

召开了 2022 年度中国电力规划设计协会标准化专业委员会主任

委员会议。会议介绍了协会团体标准和各标准化专业委员会工作

开展情况，交流了标准化专业委员会对于团体标准工作的意见及

建议。现将会议纪要印发至你单位。 

 

附件：中国电力规划设计协会标准化专业委员会主任委员会

议纪要 

                              中国电力规划设计协会 

  2022年 5月 31日  
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附件 

中国电力规划设计协会标准化专业委员会 

主任委员会议纪要 

 

中国电力规划设计协会于 2022年 5月 26日以视频会议形式

召开标准化专业委员会主任委员会议。20 个标准化专业委员会

（以下简称标委会）主任委员、部分副主任委员及代表共计 28

人参加了会议。中国电力规划设计协会常务副理事长李爱民、原

副秘书长郝士杰、标准管理部主任苏红红出席会议。 

李爱民指出，协会团标践行标准国际化理念，以满足市场和

创新需要为目标，关注工程全过程。标委会要严格把控标准立项

质量，一是梳理体系，根据现有标准和当前技术发展情况提出待

编制标准清单，推荐或指导适合的单位承担编制工作，从而发挥

规划引领作用，实现自上而下的指导立项与自下而上的自发申请

立项相结合的工作模式；二是严格审核主要编制单位的行业代表

性及提交的标准草案质量。他强调，标委会与协会各分支机构及

专委会要加强融合，发挥各自的优势，积极开展技术交流与标准

合作。协会将继续在人才评价和资金两方面给予支持，目前已在

多项人才评价管理办法中落实了对团标工作业绩的认可，2021年

度落实预算 200万元，其中 163.5万元用于补贴标准第一编制单

位，其余用于标准出版。2022年度将继续做好 200万预算的发放

和使用。 
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苏红红汇报了协会团标工作整体开展情况和 2021 年以来的

主要工作，介绍了团标经费的使用方案，并着重总结了 2021年主

任委员会议精神在后续工作中带来的积极成效：标委会与协会分

支机构及专委会的互动加强，CEPPEA标准取得了更广泛的关注和

支持；标委会在立项中的指导作用加强，2022年立项申请质量明

显提高；标委会管理的范围进一步厘清。 

会议通报了 2022 年度标准立项征集和初步审查情况并提交

会议审议，下一步将报工作委员会审查。 

各标委会主任委员及代表汇报了标委会年度重点工作，并交

流了团标工作的管理经验和意见建议。 

会议介绍了协会团标工作平台建设情况，并邀请北京双泽维

度信息技术有限公司总经理黄屯珏介绍了网站上开放给标委会委

员使用的其他功能，希望平台在团标和专家的日常工作中能起到

更多的标准信息支撑作用。 

根据标委会建议和协会工作计划，会议确定下一步重点工

作： 

1.协会召开团标编制培训交流会，围绕对 CEPPEA标准体系、

立项条件和方向、编制标准需要考虑的因素等做详细的交流。交

流会计划于下半年举办； 

2.协会滚动梳理团标工作程序，完善相关制度文件； 

3.各方继续促进标委会与协会专委会/分支机构的互动，争

取标委会和专委会的技术研究成果能更多体现在 CEPPEA标准中； 
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4．标委会继续对所负责部分标准体系做滚动梳理，提出待

制定标准清单，加强立项规划与引领作用。 

 

中国电力规划设计协会秘书处 2022年 5月 31日印发 


